

Escuelas de Medicina Veterinaria en México

1853

Se Origina el Colegio Nacional de Agricultura por Antonio López de Santa Anna

1857

Tras haber pasado 3 años de inestabilidad política es clausurado. La institución cambia a Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria

1914

La Escuela es clausurada debido a los ataques de la revolución mexicana en el centro de México

1916

Se abre la Escuela Nacional de Veterinaria. El cual se vuelve totalmente independiente de la agricultura

1918

La escuela es clausurado debido a la revuelta provocada por la huelga de los estudiantes rebeldes

1929

La UNAM es anexado, gracias a los esfuerzos innatos de los estudiantes que promovieron la conexión

1945

Se le agrega el termino "zootecnia" en la carrera dando como resultado a la Escuela Veterinaria de Medicina y Zootecnia

1968

Finalmente, la misma escuela opta por volverse facultad siendo la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia